



# Unser diesjähriges Tutorenteam im Rahmen der Initiative „Schüler helfen Schülern“

Jede fünfte Klasse hat ein eigenes Tutorenteam.

Dieses besteht aus Schülerinnen und Schülern der 9. Jahrgangsstufe, die sich freiwillig dazu bereit erklärt haben, Fünftklässlerinnen und Fünftklässler betreuen. Sie wurden im vergangenen Schuljahr im Rahmen einer Tagesveranstaltung geschult und stellten sich mit Motivation und Freude der neuen Herausforderung. Das Tutorenteam hilft den jungen Neuankömmlingen, in der neuen Schule zurechtzukommen. Es zeigt ihnen die Schule mit ihren wichtigen Einrichtungen und unternimmt hin und wieder etwas mit den 5. Klassen in ihrer Freizeit, um die Klassengemeinschaft zu stärken. Wenn es Probleme gibt, können die Tutorentams von den betreuten Kindern aufgesucht werden.

Das Team wünscht allen neuen Fünftklässlern einen tollen Start ins Schuljahr!

